

Aktuelles

 *der Geschäftsführung*



16-2020
06.08.2020
Seite 1/1

Gehaltsabrechnung

Liebe Kolleg*innen,

um den Gedanken der ökologischen Nachhaltigkeit zu stärken und zukünftig Ressourcen zu schonen, haben wir uns dazu entschlossen, ab September 2020 die Gehaltsabrechnungen aller Mitarbeitenden nur noch ausdrucken und zustellen zu lassen, wenn sich Änderungen in der Gehaltsabrechnung im Vergleich zum Vormonat ergeben.

Sollte im individuellen Einzelfall eine Gehaltsabrechnung benötigt werden, wendet Euch bitte direkt und möglichst per Mail an die Personalservicestelle (PSS):

Tanja Temmen, tanja.temmen@kja.de
Natalie Zander, natalie.zander@kja.de

Mit freundlichen Grüßen

gez. Georg Spitzley, Geschäftsführer